

Reitera Arce que en Bolivia hubo un golpe de estado auspiciado por la OEA



La Paz, 6 oct (RHC) El candidato a la Presidencia de Bolivia por el MAS, Luis Arce, destacó que en las elecciones del 20 de octubre pasado no hubo fraude, sino un golpe de Estado.

“En las pasadas elecciones no hubo fraude, hubo golpe de Estado. Eso ha quedado claro”, ha manifestado este lunes Arce durante una entrevista en el programa “Uno Decide” del canal boliviano *Red UNO*.

Para apoyar su afirmación, Arce ha hecho referencia a las movilizaciones que se produjeron después de las elecciones en apoyo al dimitido presidente Evo Morales y que fueron reprimidas por el gobierno de facto.

También ha explicado que la Organización de Estados Americanos (OEA) liderada por su secretario general, Luis Almagro, fue la entidad que patrocinó el golpe de Estado en Bolivia luego de haber hecho público un informe preliminar que avaló la denuncia del candidato derechista, Carlos Mesa, sin ninguna prueba.

“Eso está claro, hay evidencia, inclusive hay acusaciones muy serias que ha habido en el congreso norteamericano, acusaciones contra la OEA, los informes que posteriormente salen de la propia OEA esclarecen estos hechos”, ha destacado.

Unas horas después de que se realizaron las elecciones generales del 20 de octubre del año pasado, cuyo conteo rápido otorgaba la victoria en primera vuelta al MAS, el que fuera candidato presidencial de Comunidad Ciudadana, Carlos Mesa acusó al partido ganador de que había gestado un gran fraude electoral y llamó a la gente a salir a las calles; tal acusación nunca fue probada de manera fehaciente.

Tras quedar anulados esos comicios, en los que Morales consiguió su cuarto mandato consecutivo, este se vio forzado a renunciar el 10 de noviembre a su cargo, para preservar la paz debido a la arremetida golpista y violenta de la oposición, dirigida desde EE.UU.

La entonces vicepresidenta del Senado Jeanine Áñez, se autoproclamó presidenta de Bolivia sin quórum en el Parlamento.

El cambio de gobierno, sin embargo, no puso fin al conflicto socio-político del país. Las protestas realizadas por los seguidores de Morales siguieron, y la represión del Ejército y la Policía contra los manifestantes aumentaron. Según la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), al menos 36 personas murieron en los enfrentamientos.

Bolivia celebrará elecciones presidenciales el próximo 18 de octubre, tras haber sido retrasadas en dos ocasiones por la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19. Los últimos sondeos

muestran que Luis Arce lograría el triunfo en primera vuelta.
(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235971-reitera-arce-que-en-bolivia-hubo-un-golpe-de-estado-auspiciado-por-la-oea>



Radio Habana Cuba